



## Grupo Parlamentario de Morena respalda llamado de la Presidenta al diálogo entre México y Estados Unidos

Apoya el llamado para fortalecer la cooperación entre ambos países, con el fin de atender los retos de la migración, el tráfico de drogas y el comercio, desde el respeto mutuo y la responsabilidad compartida

Destaca avances de México en migración y combate al narcotráfico, y hace un llamado a reforzar la colaboración internacional para enfrentar desafíos comunes, rechazando medidas unilaterales como los aranceles

Reitera su compromiso con la paz, el desarrollo y la competitividad regional, enfatizando la importancia de una relación basada en la cooperación y no en amenazas comerciales

El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, coordinado por el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, respaldó el mensaje emitido por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien hizo un llamado a fortalecer la colaboración entre México y Estados Unidos para enfrentar retos comunes como la migración, el tráfico de fentanilo y las relaciones comerciales, bajo un enfoque de entendimiento mutuo y respeto.

En un comunicado las diputadas y los diputados de Morena señalaron que trabajarán desde el Congreso de la Unión para que México continúe mostrando resultados tangibles en materia migratoria, como la reducción del 75 por ciento en los encuentros fronterizos registrada en el último año, gracias a una estrategia integral que prioriza la atención humanitaria y la coordinación binacional. Este enfoque ha permitido disminuir significativamente la llegada de caravanas a la frontera y promover un modelo de movilidad laboral ordenado y beneficioso para ambas naciones.

<https://www.tallapolitica.com.mx/grupo-parlamentario-de-morena-respalda-llamado-de-la-presidenta-al-dialogo-entre-mexico-y-estados-unidos/>